



いながわリンク プレ事業！

**ロゴマークをみんなでかがえて
いっしょにお祝いしよう！**
みんなで70周年のロゴを選ぼう！
11月3日(日・祝) いながわまつりで
ロゴマークの投票を行います！
町ホームページからも投票できます▶

いながわリンクは町で企画された大野山「恋人の聖地」のモニュメント募集をきっかけに、2019年に4人で活動をスタートし、2021年にNPO法人となりました。

現在は正会員16人と学生ボランティア、登録ショップ、ステージ出演団体など約50組と一緒に活動しています。

プレ事業では、猪名川町の記念すべき70周年に向かって、まちのみんなで楽しみながらお祝いしたい！それぞれが町のことを思い、考えることができるようにと、老若男女問わず参加できるロゴマーク募集を企画しました。

ロゴマークを考えることによって70周年やまちのことが他人ごとではなく自分ごととして考えられるきっかけになってもらえたら嬉しいです。

またロゴマークにとどまらず、この企画を通じてまちの魅力やこれからのについて、みんなと語り合えたらいいなと思っています。



NPO法人いながわリンク
理事長 田尻 紗津さん

スキマ雑貨 プレ事業！

猪名川町朝マルシェ
とき 令和7年2月11日(火・祝) 8:00~12:00
場所 総合公園
内容 キッチンカーやハンドメイドグッズの店、こどもたちが遊べる場所もあります♪

猪淵地区でSUKIMA@zakkaの店主を始めて2年になりました。

このまちは、人も資源も雰囲気も全て含めて様々な可能性を秘めていると感じており、当店はお客さん同士の繋がりの場として役割を果たせる場所でありたい、誰かの挑戦の場になりたいと思っています。

今回、まちの資源の1つである総合公園において「朝マルシェ」をしてみたい、皆さんが楽しめるようなイベントを準備したい、と思い、日々試行錯誤しています。

あの場所で、あの人と、あんなことが…と思い出に残る場所、それが町内にあるということが郷土愛に繋がっていくと感じています。

このプレ事業が猪名川町の発展に繋がるキッカケになりますように。

散歩がてら、朝マルシェにふらっと遊びに来てください。



(株式会社 FREE SIDE)
SUKIMA@zakka
店主 小林 興登さん



来年は町制施行

70周年!

来年、猪名川町は町制施行70周年を迎えます。本年度はプレイベント期間としており、機運を醸成し新たなまちづくりの出発点へ繋げることを目的とした「住民提案プレ事業」を募集しました。たくさんの素敵な提案の中から2つの地域活動団体が、様々な取り組みを企画し盛り上げてくれることに決まりました。今号では70周年に向けて活動する方々の想いを取材してきました。▶企画政策課(☎766-8711)

編集後記

町の70周年に向けて活動する皆さんの熱い想いを聞いて、住民として色々活動できることがあるかもしれないと感じました。一人ひとりがまちのことを考えることが、より良い暮らしにつながるんですね。

住民みんなで、来年の70周年に向けて盛り上げていきたいと思います。

中津 めぐみ 福田 愛

**町制施行70周年記念事業
検討プロジェクトチーム**

役場職員の有志で構成されたチームです！
町のみんなに楽しんでもらいたい!!

まち全体で70周年を盛り上げたい

昭和30年4月10日に中谷村と六瀬村の二村が合併し、「猪名川町」が誕生しました。

高度成長期以降、町南部丘陵地を中心に、大規模なニュータウン開発が進み、豊かな自然環境と快適な住環境の調和がとれた住宅都市として発展してきました。

来年70周年の節目を迎えるにあたっては、これまでの歩みを振り返るとともに、町の恵まれた自然環境と、これまで培ってきた伝統・文化・風土を継承し、発展させることを目的に記念事業を行い、住民・団体・事業者のみなさんと共に町を盛り上げていきたいと思っています。

まずは本年度、みなさんが主役となり楽しんで、多くの方に参加いただけるこの2つのプレ事業が、地域活動をされる方々の心の原動力に、そして未来へのまちづくりに繋がるきっかけになって欲しいと思っています。



企画政策課
つきぎ しんや
榎木 信哉 主事

応募いただいたロゴマーク
全87点をご紹介します!

